



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Jueces y fiscales denuncian los ataques que sufren por parte del Gobierno y sus socios por oponerse a la futura ley de amnistía

En el transcurso de la **reunión que mantuvieron** ayer, martes 5 de marzo, las **asociaciones judiciales con la representante de la Comisión Europea de Justicia, María Álvarez**, los asistentes explicaron las carencias de la Justicia española.

A la reunión acudieron **Laura Morell**, como portavoz de la organización mayoritaria, la Asociación Profesional de la Magistratura (APM); **Luis Ortiz**, en nombre de la Asociación Judicial Francisco de Vitoria (AJFV); **Cristina de Vicente**, por Foro Judicial Independiente (FJI); y **Edmundo Rodríguez** por Jueces y Juezas por la Democracia (JJpD).

Según han indicado a *Economist & Jurist* algunos de los presentes, **las asociaciones expusieron los problemas por los que pasa la judicatura en estos momentos**, en estas últimas semanas previas a la aprobación de la ley de amnistía, **siendo lo más reseñable el clima de hostilidad hacia los jueces con ataques desde el Gobierno y oposición**, con acusaciones de *lawfare* que ponen en juicio su credibilidad.

Otra cuestión que **han denun**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |